

Valores

- Compasión
- Ingenio
- Inventiva
- Optimismo
- Liderazgo
- Aprendizaje Socioemocional

Preguntas de Reflexión

¿Prestarías tu propio dinero a alguien quién estaria tratando de iniciar un pequeño negocio?

¿Qué tipo de pequeña empresa te gustaría comenzar si alguien te da una “mano”?

¿Crees que la gente pobre son sencillamente perezosas? ¿Por qué o por qué no?

Lecciones Que Puedes Aprender

La mayoría de la gente pobre no es perezosa. Son seres humanos que quieren ganarse la vida dignamente.

Un “reparto” en lugar de un folleto da a las personas pobres oportunidades para crear un medio de vida.

Una causa fundamental de la pobreza es las altas tasas de interés para personas que crean pequeñas empresas.

Cuando las personas se ayudan mutuamente y a sí mismas, pueden construir una vida prometedora juntos.

Al escuchar atentamente a las personas pobres, Muhammed aprendió cómo podía ayudarlos.

El Banquero Con Corazón

Muhammad Yunus

Washington D.C.

Muhammed Yunus está creando una de las más grandes campañas humanitarias en la historia. Comenzó hablando con personas en las calles y pueblos de su tierra natal, Bangladesh, donde él aprendió que la raíz de la causa de su pobreza eran las escandalosas tasas de interés que se vieron obligados a pagar en sus intentos desesperados para crear sus propios pequeños negocios. Comenzando por prestar dinero de su propio bolsillo, Muhammed creó el Grameen Bank, que ayuda a los pobres a ayudarse a sí mismos mientras ayuda a cada otro. Hoy, además de dos millones de prestatarios en Bangladesh, Grameen ahora ayuda a los afroamericanos y mexicanos en el Centro-sur de Los Ángeles, nativos americanos en Dakota del Sur, blancos pobres en Arkansas, Carolina del Norte y Nueva Inglaterra, y refugiados del sudeste asiático. Grameen le da la oportunidad a los pobres para crear sus propios trabajos en lugar de esperar alguien más que lo haga por ellos. Un 99% sin precedentes pagaron sus préstamos en su totalidad. Para el año 2005, esperan que se unan a ellos 100 millones de las familias más pobres del mundo. “La Sociedad siempre le ha dicho a los pobres que no deben ser vistos ni escuchados”, dice Yunus “Grameen los invita a unirse, mantener la cabeza en alto.”

Artes del lenguaje: SEL y Diversidad

Localiza Bangladesh en un mapa / globo. Estudia la cultura / estilo de vida, especialmente de su juventud.

Ciencias Económicas

Usa el dinero de Monopoly para crear un ejercicio bancario. Has que los estudiantes la practica de pedir prestado “dinero” de una tarjeta de crédito a tasas de interés del 21% para su negocio. Compara con las tasas de interés del 5%. Que diferencia hace? Has que los estudiantes desarrollen una lista de pequeñas empresas que podrían administrar; productos para hacer o vender.

Servicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Crea un Grameen Bank Club con estudiantes. Has que cada estudiante contribuya \$ 10 a un fondo especial. Entonces invítalos a decidir sobre un producto que puedan vender; desarrollar un plan de negocios; y practicar pedir prestado y pagar sus préstamo con dinero de monopolio. Organiza un grupo de apoyo semanal para resolver problemas y discutir formas de mejorar cada uno los asuntos de otros. Organiza una tienda escolar con manualidades hechas por los estudiantes de EC doméstica, clases de carpintería, etc. Organiza un evento festivo en la tienda y anuncia a las familias y la comunidad. Has que los estudiantes acepten dar un porcentaje de sus ganancias a un proyecto que ayude a otros.

